
Parona, 7.10.2011 
 

COMUNICATO STAMPA 
 
 

 
In merito a quanto riportato nell’articolo di oggi 7 ottobre, come dichiarazione di Colli, 
si fa presente che l’indagine della Corte dei Conti non è in corso, ma già conclusa con 
provvedimento del 12 luglio 2011. 
Quanto da noi riportato nei manifesti esposti e nei volantini in corso di distribuzione 
sono proprio le conclusioni della Corte stessa: 

1. abuso dello strumento societario per eludere i limiti posti dalle leggi sul ricorso 
all’indebitamento; 

2. depauperamento del patrimonio del comune di Parona.; 
3. violazione dei principi di trasparenza a cui deve sottostare l’ente locale; 
4. carente controllo sulle partecipate. 

Quindi le conclusioni sono ben note anche al Sindaco, che potrebbe rendere pubblico il 
documento di 43 pagine della Corte dei Conti, così che i cittadini possano conoscerlo 
nei dettagli e formarsi la propria opinione. 
Parona Viva non muove accuse a nessuno, semplicemente ha reso pubblici i rilievi del-
la Corte, che attribuisce le responsabilità di una inadeguata gestione del comune e 
delle società a tutti coloro che hanno amministrato dal 2003 in poi il comune e le so-
cietà stesse. 
I passati amministratori non sono attualmente in carica, tranne Silvano Colli, attuale 
Sindaco e Gianbattista Bianchi, attuale Vice-Sindaco. La presa di posizione politica di 
Parona Viva non può che essere quella di chiedere le dimissioni di chi ha avuto parte 
in quella gestione. 
 


